

Prosegur adquiere la tercera compañía de vigilancia de Francia

Madrid, 12 de mayo de 2001. El Grupo Prosegur ha alcanzado un preacuerdo para la compra del 70,5% del Grupo Cinieri, empresa de seguridad francesa, por un importe de 19,6 millones de euros (unos 3.260 millones de pesetas). La facturación prevista para el 2001 del grupo galo es de 71,1 millones de euros (11.830 millones de pesetas) y espera alcanzar un beneficio neto de 1,8 millones de euros (295 millones de pesetas). La compañía cuenta con una plantilla de 1.500 empleados.

Esta adquisición supone, para el Grupo Prosegur, una plataforma de entrada en el mercado galo, donde planea complementar su posición a través de crecimiento orgánico y nuevas adquisiciones. De esta manera obtendrá una significativa posición de mercado que permita a la compañía reforzar y aumentar su presencia en Europa. La operación responde a la estrategia de crecer mediante adquisiciones fuera del mercado español y convertirse en líder en los países donde está presente.

El Grupo Cinieri, fundado en 1979, ocupa la tercera posición en el mercado francés de vigilancia, detrás de Securitas y Group 4 Falck. Dentro del sector de la seguridad, además de la vigilancia, opera básicamente en los mercados de transporte de fondos y alarmas. Del total de ventas, un 72% corresponde a vigilancia, un 14% a alarmas y un 10% a transporte de fondos.

La mayor parte de los clientes de la empresa gala pertenecen al sector de la distribución (52%), de la industria (24%) y de la banca (24%). Cuenta con 11 delegaciones situadas en el sureste del país.

El mercado francés es un mercado muy fragmentado que cuenta con más de 3.000 empresas de las cuales, 1.840 tiene menos de 10 empleados y 1.150, entre 10 y 500 empleados.

El sector en Francia prevé, para este año, una facturación de 3.025 millones de euros. Vigilancia es la actividad con mayores ingresos, 1.425 millones de euros, seguido de las alarmas, con 800 millones de euros y transporte de fondos con algo más de 600 millones.